

Election du 1-2-3 Avril 2022 au Conseil d'Administration de DEXTERA

**Déclaration de candidature
au Conseil d'Administration**

à retourner avant le vendredi 25 mars 2022 à 12h00

Exclusivement par courriel à:

secretariat@dextera.fr, avec photo et profession de foi

Pour rappel:

Article 9 – Conseil d'administration

<< L'Assemblée Générale des adhérents doit désigner les membres du Conseil d'Administration de l'association qui siégeront deux ans. Seuls les membres actifs, collaborateurs, disposent du droit de vote lors des assemblées générales et peuvent participer à la gouvernance de l'association.

L'association est dirigée par un Conseil d'administration composé d'au moins 15 et au plus 25 membres actifs dont le Président, élus pour deux ans par l'Assemblée générale.>>

Cette durée pouvant être portée à deux ans et demi sur décision de la prochaine Assemblée Générale pour correspondre au calendrier normal de l'Association.

L'élection des membres du Conseil d'Administration se fera uniquement par voie électronique avec un code unique pour chaque membre

Je soussigné(e),

Prénom NOM : Emmanuel LÉCOMTE

Fonction professionnelle : Directeur de cabinet

Déclare être à jour de ma cotisation 2022, et faire acte de candidature pour siéger au Conseil d'administration de Dextera

Date et signature :

le 24 mars 2022



Le 24 mars 2022

Assemblée générale électorale par voie électronique les 1^{er}, 2 et 3 avril 2022
Candidature au Conseil d'administration de DEXTERA



Chères Dextériennes, Chers Dextériens,
Chers membres,

Adhérents à l'association de collaborateurs de la droite et du centre, DEXTERA, dont je suis sympathisant depuis son origine et membre depuis quatre ans, vous êtes appelés à élire le nouveau conseil d'administration qui désignera en son sein le bureau et un nouveau Président.

En 2020, une présidente fut appelée à la tête de notre association.

Nous pouvons remercier chaleureusement Ludivine Vanthournout et son équipe pour leur action à la tête de DEXTERA dans un contexte sanitaire et politique extrêmement contraint.

Nous venons de recevoir la candidature de Claire-Marie Duvivier à la présidence de notre belle association.

Pour moi, c'est une évidence, Claire-Marie revêt toutes les qualités pour prétendre et assumer avec succès cette responsabilité.

D'abord, parce qu'en siégeant au sein du conseil d'administration Claire-Marie connaît parfaitement l'association, les arcanes et les enjeux liés à la promotion des métiers de collaborateurs d'élu.

Ensuite, parce que je suis convaincu que sa candidature est de nature à soulever l'enthousiasme et que Claire-Marie est la candidate la mieux à même de fédérer et de rassembler autour d'elle et d'un projet innovant de développement de l'association réaliste et ambitieux.

Je me retrouve parfaitement dans sa philosophie et partage sa vision, son projet et les trois axes majeurs qu'elle prône, à savoir :

- la représentativité des territoires et des membres
- le rayonnement de l'association
- et la valorisation du statut de collaborateur.

Je puis aussi témoigner de ses qualités et des valeurs qu'elle défend en tant que déléguée territoriale et nationale pour notre région Pays de la Loire qu'elle contribue à animer avec charisme et dynamisme, talent et pragmatisme, simplicité et efficacité.

Je connais et apprécie sa capacité à écouter et à faire adhérer à ses propositions et projets.

En 2022, Claire-Marie sera la Présidente qui saura faire fructifier l'héritage transmis par Olivier Berlioux, Alexandre Mora, Ludivine Vanthournout et leurs équipes respectives.

Aussi, souhaitant m'investir pour DEXTERA et ses membres, je serai ravi de pouvoir vous servir au côté de Claire-Marie.

Originaire de la Sarthe où, c'est bien connu « Chaque 24 heures compte plus qu'ailleurs », notamment au mois de juin, je suis directeur de cabinet d'élus municipaux, départementaux, d'intercommunalité et de parlementaires à l'heure où il était possible de cumuler mandats local et national, depuis une vingtaine d'années. D'abord, dans le département berceau des rillettes, du Jasnières – « meilleur vin blanc du monde trois fois par siècle » selon le prince des gastronomes, Curnonsky, puis en Normandie, pays de cidre, en Charente-Maritime également connu pour ses vignobles et aujourd'hui à Cholet dont l'Est de son agglomération accueille les coteaux du Layon. Historien de formation, ma vie n'est pas bercée que par la vie politique et l'œnologie. Le sport y tient également une place considérable notamment parce que j'ai entraîné et coaché durant une vingtaine d'années des équipes de volley-ball jusqu'au niveau national 2.

Enfin, au-delà de ma modeste candidature au conseil d'administration que j'ai le plaisir de vous présenter, je voterai et appelle à voter pour Claire-Marie Duvivier, afin de rassembler une majorité la plus large et cohérente possible autour d'elle et son équipe.

Bien fidèlement.

A votre service. 

Emmanuel LECOMTE

Directeur de cabinet

Membre de DEXTERA